MASTER OF SWORD 2

LOCO D Demente



Capítulo 1

MASTER OF SWORD Cap.2

El joven Tyron de 13 años sigue mirando a quien aparenta ser su héroe quien ignora su presencia y cambia de posición a solo estar más relajado e inicia a charlar con el equipo de asesinos que lo ven y no pueden evitar temblar por alguna extraña razón cuando solo tiene un cuchillo de cocina.

"Así que díganme el director ha decidido que esta provincia ahora le pertenecerá" dijo el desconocido mientras levantaba su mano con el cuchillo hacia ellos, los soldados sin contestarle directamente solo hablaban entre ellos y dudoso aquel que había golpeado al niño apunto su arma confiando y con rabia el vil asesino de inocentes disparo sin piedad con la esperanza de acabar con su incordiante problema. "no puede ser real ese señor, no es real, debo estar en una puta pesadilla si tan solo tuviera fuerzas para sacar mi celular y grabarlo, ni siquiera vi cuando sucedió" pensaba Tyron ya que cuando sonaron los disparos casi como si volara el desconocido apuñalo a su atacante con una técnica sorprendente, "creo que con este acto he demostrado que soy de quien les advirtieron que aparecería si atacaban esta region" decía el hombre moreno de cabello negro con una sonrisa desafiante a los malditos asesinos.

La mirada de los alegres asesinos cambio a miedo interno y salvaje que en un parpadeo iniciaron combate contra el desconocido, disparaban con furia y sin fallar parecía que sus balas nunca llegaban a su objetivo que con una velocidad demoniaca movía la mano en la que tenía el cuchillo tan rápido desviando y cortando las balas como si de papel se tratase, de un salto quedo en medio del equipo de bastardos abrió sus piernas como si fuera un compás y mando a dos de los cuatro que quedaban en el equipo a estrellarse contra las columnas del mall. Como si fuera un relámpago golpeo a uno de los dos que quedaban del equipo rompiendo el casco que protegía su cráneo y sin darle la oportunidad a su compañero le corta la garganta asesinándolo sin siguiera respirar, uno de aquellos que se había estrellado contra la columna se levanta invadido por una furia ciega sacando su cuchillo de combate dispuesto a tener un duelo contra su enemigo quien solo lo mira y dice "¿Eres idiota? Solo digo ya que después de todo mate a tres de los cinco que eran y enserio ¿Piensas qué puedes matarme con esa mierda?" y sin dudarlo el soldado se lanzó corriendo a su oponente quien en un movimiento rápido, sencillo, corto, derribo al soldado quien murió al instante. Quedaba uno solo con vida quien intentaba huir con una cara que suplicaba piedad choca contra aquel del que deseaba escapar quien solo la mira diciéndole "y luego dicen que las mujeres son buena y quieren igualdad, sabes que te matare igual que tus compañeros para que no piense tu líder que soy pro feminismo sabes" con una sonrisa y los ojos cerrados, a lo que la mujer saco su cuchillo e

intento apuñalarlo quien en un rápido movimiento la termino clavando su propio cuchillo en su garganta.

Como digno samurái les dedico una reverencia como agradeciéndoles por haberlo entretenido vuelve caminando hacia el chico con dos cuchillos en sus manos, se coloca de cuclillas al joven quien miraba aun sorprendido y asustado por si el hombre fuera a acabar con él, quien le dedico una mirada con esos tenebrosos ojos oscuros, le sonrió y sacudiéndole el pelo con la mano con el cuchillo de restaurante se lo coloca en la mano del niño y en la otra el cuchillo militar. El desconocido se levanta y tal como apareció se esfumo del lugar dejando al joven expectante quien tras haber visto como acabo con los militares sabía que si ese sujeto lo quisiera muerto ya lo estaría, no tenía problemas quitando vidas y poseía la habilidad como para vencer a quien fuera.

Tyron observa los cuchillos en sus manos a lo que escucha las sirenas que indicaban la llegada de la policía quienes entra en el shopping y le apuntan al joven gritándole "iAlto ahí maldito!".